

Globalcaja posibilita a Siroco Capital la puesta en marcha de una planta solar fotovoltaica en Manzanares

- La instalación, que supondrá una inversión de 3,5 millones de euros, evitará la emisión de 10.000 toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera.

Ciudad Real, 9 de mayo de 2022. La sociedad de capital riesgo Siroco Capital ha puesto en marcha su primera planta solar fotovoltaica gracias a la financiación de Globalcaja. Una muestra más del compromiso de la entidad con el desarrollo económico sostenible de nuestro territorio, que ha conseguido que la empresa realice esta instalación en el municipio de Manzanares (Ciudad Real), suponiéndole una inversión de más de 3,5 millones de euros y cuyo proceso de financiación ha estado asesorado por el despacho legal DWF RCD.

Con una potencia instalada de 5MW, la planta generará electricidad para más de 7.500 personas y evitará la emisión de 10.000 toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera. Esta instalación comparte evacuación con otros promotores de la zona que suman más 400 MW, para lo cual se han construido dos Subestaciones de manera conjunta.

A esta inversión, hay que sumarle un segundo proyecto solar fotovoltaico de 10,4 MW que Siroco está desarrollando en el municipio de Valdegrudas (Guadalajara), en el que tiene previsto invertir 8 millones de €, y estima poner en marcha en 2023.

Siroco Capital administra un patrimonio de 35 millones de €, y se dedica exclusivamente a la inversión en España en plantas de producción de electricidad mediante fuentes renovables, especialmente parques eólicos y plantas solares fotovoltaicas. Cuenta con un porfolio diversificado que alcanza los 286 MW, de los cuales 76 MW son atribuibles. De estos, 45 MW son eólicos, y 50 MW están en explotación. Sus plantas están repartidas por Tarragona, Zaragoza, Burgos, Cantabria, Granada, Soria, Zamora y Ciudad Real.